
上海鑫云贵稀金属再生有限公司
公司以野绿色环保尧资源再生尧综合利用尧诚实服务冶为宗旨袁已通过 ISO9001质量体系认证以及 ISO14001环境保护质量体系

被上海市环境保护局核准为叶铅酸蓄电池尧含铅废物危险废物曳定点回收尧处置单位

上海鑫云贵稀金属再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置尧生产铅锑合金等铅基合金 持有上海市环保局颁发的叶上海市危险废物经营许可证曳
上海三井鑫云贵稀金属循环利用有限公司 电子废弃物回收处理袁提炼铜尧金尧银和钯尧铂等有价金属 被上海市环保局列入电子废物拆解利用处置单位名录

上海鑫菱金属再生有限公司 废铝回收再生处置袁生产再生铝和铝合金系列产品 持有国家环保局核准的铅废碎料进口许可证

上海金高电子材料有限公司 再生铅资源利用袁生产电池极板尧氧化铅尧硅酸铅尧电解铅等铅系列产品 再生铅资源利用单位

天津东邦铅资源再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置袁生产铅锑合金等铅基合金 持有天津市环保局颁发的叶天津市危险废物经营许可证曳
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上海市连续性内部资料准印证院渊B冤第 0234号

1尧叶有色金属工业野十二五冶发展规划曳
发布遥 元月初袁工信部正式发布叶有色金属工
业野十二五冶发展规划曳遥叶规划曳提出主要目标
是袁野十二五冶期间袁有色金属工业结构调整和
产业转型升级取得明显进展袁 工业增加值年
均增长 10%以上袁 产业发展质量和效益取得
明显改善遥至野十二五冶末袁十种有色金属产量
控制在 4600 万吨左右袁年均增长率为 8%遥 将
按期淘汰落后冶炼生产能力袁 万元工业增加
值能源消耗尧单位产品能耗进一步降低遥

2尧工信部发布叶新材料产业野十二五冶发
展规划曳遥 依据叶中华人民共和国国民经济和
社会发展第十二个五年规划纲要曳和叶国务院
关于加快培育和发展战略性新兴产业的决
定曳袁工信部组织制定了叶新材料产业野十二
五冶发展规划曳遥

3尧中国稀土行业协会在京成立 为解决
贸易争端发挥重要作用遥 4 月 8 日袁中国稀土
行业协会正式成立袁 今后将为促进国际贸易
争端的解决发挥重要作用遥 稀土行业协会是
国家一级行业协会袁 有色金属协会尧 中铝公
司尧中国五矿尧中国有色尧中国钢研尧有研总

院尧包钢集团尧赣州稀土尧广晟有色等 13 家重
点单位为发起人袁目前共 155 家会员单位袁覆
盖矿山尧冶炼尧分离尧应用等产业链各环节遥

4尧 白银期货在上期所正式上市交易遥 5
月 10 日袁经中国证监会批准袁白银期货合约
在上海期货交易所上市交易袁 至此我国期货
市场已上市 28 个期货品种遥 白银期货的上
市袁将有利于优化白银的价格形成机制袁为企
业提供低成本尧高效率的风险管理手段袁促进
我国白银产业结构调整袁 有利于健全我国贵
金属期货系列袁 推动期货市场更好地为国民
经济服务遥

5尧国务院新闻办发布叶中国的稀土状况
与政策曳白皮书遥 国务院新闻办 6 月 20 日发
布叶中国的稀土状况与政策曳白皮书袁全面介
绍了我国稀土的现状尧保护和利用情况尧发展
原则和目标以及相关政策袁 以增进国际社会
的了解遥白皮书全文 9000 余字袁分为前言尧稀
土现状尧发展原则和目标尧有效保护和合理利
用资源尧促进稀土利用与环境协调发展尧推进
技术进步和产业升级尧 促进公平贸易和国际
合作等部分遥

本报讯 6 月 29-30 日袁由上海有色金属行业协
会和上海富宝资讯联合主办的野第二届渊2012冤上海
废金属峰会冶在上海虹桥宾馆隆重召开遥 本次会议吸
引了百余名来自全国各地的行业专家尧 媒体及有色
金属上下游企业代表参加遥

再生行业经营艰难 专家建议控制成本
今年袁对于废有色金属的企业来说袁无疑是困难

的一年遥 基本金属价格持续低迷袁环保尧原料等问题
也令原本不活跃的市场雪上加霜袁各地随见关尧停尧
并尧转的废金属经营者袁而仍在坚持生产的企业不少
也在缩减产量以求度过难关遥

广东清远云铜有色金属有限公司总工程师王勇
认为再生铜行业已经趋于野拾荒者冶的状态遥 他表示袁
由于宏观调控对国内消费需求的干扰尧 税收环境的
变化尧 盲目的投资以及目前金融环境等负面因素影
响导致了再生铜的产能过剩尧加工费锐减遥

对于废金属行业目前的现状袁 知名经济学家孙
立坚表示袁对于周期性行业来说袁周期性调整和去库
存化会让金属行业源头萎缩袁 再生金属行业也是如
此遥 他认为袁成本控制是周期性行业的生存野王道冶袁
不要盲目扩大规模袁 而且不要过分依赖近期货币政
策的救助遥 但他同时也表示袁 一旦等欧元区危机过
去袁大宗商品会迎来更高的价格袁对金属行业利好遥

同样不赞成企业在目前情况下扩张的还有废料
金属网 CEO 雷煦袁她表示袁目前国内的废旧资源无

法满足国内的需求袁而国外的资源也是有限的袁原料
的竞争已经越来越激烈遥她建议国内再生金属企业不
要依赖大量进口国外资源来实现自己的盲目扩张遥

再生金属行业前景依旧广阔
中国有色金属工业协会再生金属分会副会长李

士龙也指出袁相比发达国家来说袁目前我国再生金属
行业存在不少矛盾和问题遥 废旧金属原料供应紧张袁
技术装备水平落后袁环保形势严峻袁政策法规体系不
完善袁先进产能竞争力弱袁加工园区建设缺乏科学规
划等原因都制约着目前再生金属的发展遥

野目前整个行业呈现出 耶规模经济不出效益爷尧
耶环保科技不出效益爷尧耶先进产能吃不饱爷 等不正常
状态遥 冶李士龙说到遥

尽管仍存在着不少问题袁 但对于未来再生金属
行业的发展前景袁李士龙仍然充满信心遥 他表示袁政
府将加快建立行业准入制度袁 加大技术研发推广力
度袁加快出台各类扶持政策及优惠政策尧引进国外先
进技术水平曰 提高产业准入门槛袁 促进产业结构优
化袁规范行业秩序袁全面提升企业自主创新能力遥

上海有色金属行业协会会长张敏祥也在致辞时
表示袁尽管废金属行业目前遇到了较大困难袁但这个
产业发展前景广阔袁潜力巨大遥 他透露袁为了更好地
贯彻规划袁 使上海及长三角地区废金属行业健康发
展袁协会将联合上海新格尧鑫云贵稀尧富宝资讯等企
业组建上海有色金属行业协会再生金属分会袁 共同
探讨行业发展问题袁 渊下转第 4 版冤

第二届（2012）上海废金属峰会在沪圆满落幕
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本报讯 上海市工业经济联合会党委系统纪念建党
91 周年暨创先争优活动表彰大会于 6 月 28 日在上海
市政协礼堂圆满召开遥中共上海有色金属行业协会支部
委员会在此次创先争优活动中被评为先进党支部遥

长期以来袁协会党支部以创先争优为契机袁始终围
绕该工作的各项要求袁努力做到野领导班子好袁党员队伍
好袁工作业绩好冶的三个好袁要求党员带头学习提高尧带
头争创佳绩尧带头遵纪守法袁并让党支部工作接受全体
员工的监督袁 提升了全员对创先争优工作的关注度袁同
时号召年轻队伍早日加入袁为党支部贡献一份力量遥

协会党支部书记李耀明渊中冤上台领取证书

中国有色金属工业协会再生金属分
会副会长李士龙在会上演讲 会场剪影


